

# **FORKOPIMDA**

## **Dekatnya Masyarakat Asli Papua di Daerah Binaan, Satgas Yonif 527/BY Bantu Pengolahan Tanah dan Bagikan Bibit Tanaman**

**Achmad Sarjono - [DOGIYAI.FORKOPIMDA.COM](http://DOGIYAI.FORKOPIMDA.COM)**

Mar 8, 2024 - 00:37



DOGIYAI - Bantu Pengolahan Tanah dan Bagikan Bibit Guna Mendukung Ketahanan Pangan, Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY dan mama-mama

dari Masyarakat asli Papua buat kebun sayuran dan ubi-ubian di wilayah binaan sekitaran Pos Satgas.

Dalam mendukung program ketahanan pangan di penugasan, personel Pos Moanemani Satgas Pamantas Kewilayahan RI- PNG Yonif 527/BY bersama warga binaannya membuat kebun sayuran dan ubi ubian di Kampung Ikebo, Distrik Kamu, Dogiyai, Papua Tengah.

Dalam hal ini, Letda Inf Iron Maghfur Rizal selaku Danpos Moanemani, mengarahkan agar dapat memanfaatkan lahan kosong tersebut untuk ditanami berbagai macam jenis sayuran seperti, bayam, kangkung, kacang panjang, pepaya, sawi dan ubi-ubian.

“Selain itu sebagai upaya mendukung program ketahanan pangan, juga untuk memanfaatkan lahan kosong sehingga dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan lingkungan kampung di sekitar pos,” ucapnya, Kamis (7/3/2024).

Lebih lanjut diungkapkannya, keberadaan kebun sayuran tersebut juga menjadi kebun percontohan bagi masyarakat untuk belajar cara berkebun sayuran dari mengolah lahan, menyiapkan bibit, menanam, memelihara dan memanen sayuran.

“Sedangkan hasil panen dari kebun ini, juga akan kita bagikan ke masyarakat sekitar,” tambahnya.

Sementara itu, Maria Iyai (49) salah satu Warga Kampung Ikebo menyampaikan rasa terima kasih kepada personel Satgas yang telah mengajak dan memberikan pengetahuan untuk membuat kebun dengan memanfaatkan lahan-lahan kosong yang ada.

“Tentunya sangat memberi manfaat bagi masyarakat, selain nantinya dapat memenuhi kebutuhan akan sayur bagi keluarganya, sayur-sayur ini bisa dijual dan ubi ubian untuk menambah penghasilan. Kami sangat berterima kasih kepada personel Pos Satgas yang telah berbagi bibit - bibit tanaman dan membantu mengolah tanah untuk kami di sini,” ucapnya. (\*)